

Messdienergemeinschaft Mendig informiert:

Messdiener zu Besuch in Trier



Die Messdiener mit Weihbischof Jörg Michael Peters bei der Erkundung des Trierer Doms. privat

Mendig. Am ersten Oktober Wochenende machte sich die Messdienergemeinschaft Mendig auf den Weg nach Trier.

Untergebracht in der Jugendherberge an Mosel, wartete auf die Messdiener ein abwechslungsreiches Programm. Nach der Ankunft und dem gemeinsamen Abendessen wurde die Stadt und Umgebung zuerst mit einer Nachtwanderung erkundet. Am Samstag begrüßte der Weihbischof Jörg Michael Peters alle Teilnehmer im Dom zu Trier. Dabei konnte man viele Einblicke in verborgenen Ecken im Dom erhaschen, den Kapitelsaal bestaunen und den Glockenturm besteigen. Ein weiteres Highlight war am Sonntag das Bauen von Seifenkisten, mit einer anschließenden spannenden Wettfahrt. Leider ging das schöne Wochenende viel zu schnell zu Ende.

Im kommenden Jahr geht es in der Ferienfreizeit für jüngeren Messdiener (bis 13 Jahre) vom 23. bis 30. Juni nach Frankreich in die Vogesen und für die „Großen“ vom 29. Juli bis 4. August zur internationalen Messdiener-Wallfahrt nach Rom.